
石川県スポーツトレーナー連絡協議会  
令和 3 年度 第 2 回理事会 議事録 

 

日 時：令和 3 年 6 月 15 日（火） 20 時～20 時 40 分 

会 場：オンライン会議 

出席者：北岡克彦、西尾眞友、河合甚敏、常盤和成、田中良和、宮川巌幸、西川典孝、 

守山成則、俵 大輔、橋場貴史、西本正幸、吉本真樹、定池 寿 

－13 名－（会長、副会長、監事、理事 10 名） 

 

≪議 題≫ 

報告事項 1；第 1 回理事会議事録 

田中理事（総務部長）より、令和 3 年度第 1 回理事会議事録がメールにて送付済みと報告。 

 

報告事項 2；会計報告 

宮川理事（会計）より、6月期（15日現在）会計報告が資料に沿って説明があり承認。 

 

報告事項 3；石川県スポーツトドクター協議会 記念講演会参加者について 

 田中理事より報告。6月27日（日）17時～18時開催。認定継続申請が2名、理事2名が参加。

Zoomアドレス等は体協の勝田氏より参加者本人へ送付。 

 北岡会長より報告。勝田氏より連絡があり医師30数名、スポーツナース4名、本会から4名

の合計約40名の参加予定と報告。 

 

報告事項 4；北信越国体トレーナー派遣について 

 連絡を受けた田中理事より報告。石川県テニス協会の紺谷氏より成年男女のトレーナー派

遣依頼があった（長野県松本市 7月9～11日開催）。俵理事がここ数年継続していたが感染症

の状況で不明との話の中での依頼。守山理事（トレーナー部長）と相談していたが、その後、

テニス協会と俵理事が連絡を取り合うことができトレーナー派遣は俵理事で依頼があった。

条件は、2泊3日、交通費・宿泊費・資機材費はテニス協会が持ち、活動費はテニス協会から1

万円、体協のトレーナー派遣負担費（正式名称？）1万円の一日2万円。 

 俵理事より報告。紺谷氏とも協議。感染状況をみて1週間前までキャンセル可能とのこと。

選手は関東、関西の選手で完全な感染症対策ができるか不安は。国体についても感染症状況

をみながら同行する方向で考えているとのこと。 

 宮川理事より確認。活動費や資機材費等のやりとりは俵理事とテニス協会で進めることで、

本会会計は通さないということで良いか。 

 俵理事より、それで良いと返答。 

 

協議事項 1；金沢マラソントレーナー活動について 

 守山理事より、トレーナー募集要項を近々に発出と報告。また、各救護所トレーナー活動

での昼食について、過去、ゴール後の各救護所、トレーナーブースは本会で昼食を準備して



配布、走路途中の各救護所は昼食代を現金で渡していた。今回はコロナ渦であり、活動救護

所も増加。どのような形にするかとの提案。 

 宮川理事より確認。例年であれば1000円程度を渡していた。活動費は発生しないのでそれ

くらいであれば可能とのこと。昼食代は事前研修があればその場で渡すことができる。 

 田中理事より、事業計画では金沢マラソン事前研修ならびに救急法の講習会を実施する予

定となっているため開催した方が良いとの意見。 

 事前研修会は、トレーナー部、学術部が協力して実施方向で進めることで決定。 

 日赤の救急法講習会はオリンピック終了から金沢マラソン開催までの間で2回に分けて開

催する方向で調整していく予定で承認。 

  

守山理事より、PPE（個人用防護服）の講習について医師で実施している例があるか質問。 

 北岡会長が回答。不明であるが、オリンピックのe-ラーニングや救命救急のものを参考に

講習していけば良いのではないかと提案。 

 守山理事より、講習の参考となる叩き台になる例があると助かるとの意見。 

西尾副会長から回答があり、そのような例は存じ上げないとのこと。 

 

協議事項 2；津幡町スポーツライフ講習会（旧 スポーツ指導者養成講習会） 

講師派遣について 

 田中理事より、今年度も津幡町体育協会より標記講習会について俵理事に講師派遣依頼が

届く（7月15日（木）､19時30分～21時､津幡町文化会館シグナス3階 多目的室､演題；スポー

ツ時のセルフケア､対象者；スポーツ健康作りに興味のある方・津幡町Jrスポーツクラブ代表

者および保護者・地域のサークルおよびクラブ参加者および指導者・津幡町民大学の受講者）

俵理事で依頼を受けたいと提案され、承認。 

 宮川理事より確認。この講習会の講師要請は1回だけか。 

 田中理事より、年2回開催でその都度、津幡町体協より各回1ヶ月から2ヶ月前に理事長宛に

要請がある。 

 俵理事より、一昨年は特別に2回あったがその後は年1回開催とのこと。 

 了解と宮川理事より返答。講習会終了後に本会より講師料（資機材は使用しない）を津幡

町体協に請求し、俵理事へ講師料を支払うとのこと。 

 

協議事項 3；その他について 

・国体メディカルチェック 

 守山理事より開催されるのかと質問。 

 北岡会長より、スポーツDr.は問題なかったが、身体計測を手伝う医師会？の皆様がコロナ

で手が回らないとうことで中止となったと回答。 

 田中理事より、国体メディカルチェックは中止ということで会員へ報告とのこと。 

 

・本会、感染症拡大防止ガイドライン 



 田中理事より、感染症拡大防止ガイドラインについて送付資料を確認いただき、早い内の

理事会で承認、会員へ周知したいとの話があった。 

 

協議事項は全て終了。次回、令和 3 年度第 3 回理事会を令和 3 年 7 月 20 日（火）20 時か

らと決定し令和 3 年第 2 回理事会は終了。 

 

（議事録作成：田中良和〈総務部〉） 

 


